

Burundi : une épidémie de choléra éclate dans l'Ouest

Arrib News, 21/11/2014 – Source Xinhua – Au moins neuf personnes ont été admises à l'hôpital après l'éruption d'une épidémie de choléra dans trois villages de la province occidentale burundaise de Bubanza le 13 novembre, a rapporté vendredi la radio nationale du Burundi. Selon la radio, trois personnes ont été infectées du choléra à Rushiha et à Mugombarima dans la commune de Musigati et six personnes à Kidahwe dans la commune de Bubanza.

La radio a rapporté que sept des neuf personnes contaminées par le choléra ont guéri. Toutefois, la radio d'Etat a ajouté que deux patients sont toujours admis au centre de santé de Bubanza II. La radio a indiqué que la consommation de l'eau insalubre des rivières Rushiha et Mpanda est derrière la propagation du choléra dans ces trois localités. La radio a poursuivi que la Croix-Rouge du Burundi a commencé à désinfecter les ménages dans les trois villages concernés. Le 20 juin, le ministre burundais de la Santé publique et de la lutte contre le sida Sabine Ntakarutimana a officiellement déclaré une épidémie de choléra dans certaines régions de plaines de l'ouest du pays africain.